

Vision

Nous demandons que, dans un avenir proche, la Suisse mette en place des circuits fermés pour l'ensemble des produits



Accepté par la Session des jeunes par 169 voix contre 9

Année: 2021
Thème: Économie circulaire
Destinataire: Aucune traduction
Type d'entrée: Vision

Contenu:

La Session fédérale des jeunes demande que la Suisse mette en place des circuits fermés pour l'ensemble des produits dans un avenir proche.

- Les objectifs à long terme pour un taux de recyclage satisfaisant de l'ensemble des matériaux ainsi qu'une mise en œuvre contrôlée définie au niveau fédéral seront le point de départ de la transformation du système économique linéaire en une économie circulaire.
- Les produits seront conçus d'une manière favorisant leur recyclage et leur réparation; les produits devront être repris par les fabricants et aux points de vente.
- Une collaboration étroite entre la recherche et une entreprise, dans le but mettre en œuvre l'économie circulaire, sera ancrée dans la loi.

Justification:

La transition vers une économie circulaire sera la garante d'une économie orientée vers le long terme, qui créera de l'emploi et renforcera l'indépendance économique de la Suisse. L'innovation permettra de répondre au souhait de l'industrie de promouvoir le marché secondaire. Des objectifs à long terme seront définis par la politique pour que l'économie jouisse de la sécurité et de bénéfices durables. L'industrie sera chargée de définir les modalités de mise en œuvre de ces objectifs. Bien qu'un système fonctionnel existe aujourd'hui en Suisse pour permettre le retour de nombreux produits, une quantité considérable de matériaux et de res-sources continuent d'être perdus en raison de la mauvaise conception des produits. Des modèles mal pensés rendent impossibles une séparation systématique des matériaux sans coûts excessifs. En alliant une conception innovante et recyclable des produits et leur reprise par le fabricant, l'on facilitera l'intégration des ressources dans l'économie circulaire. Leur réutilisation permettra de couvrir l'essentiel des coûts du recyclage. Un échange étroit entre la recherche et les entreprises permettra d'identifier les potentiels de développement et de mettre en œuvre directement les innovations. Des rapports réguliers sur l'état d'avancement de ces développements permettront d'adapter les mesures en fonction de la situation. Ainsi, la transparence et la concurrence seront renforcées.

Informations intéressantes sur le thème et Document

Etat et Succès:

Suivi par le forum non terminé